

Cérémonie de rentrée Grenoble INP-UGA 2024

Jeudi 12 septembre les 3e années de chaque école de Grenoble INP-UGA étaient convié·es au stade des Alpes pour la cérémonie de rentrée.

Publié le 16 septembre 2024



Les nouveaux 3A de Polytech Grenoble ainsi que les nouvelles promotions de 3e année de chaque école de Grenoble INP-UGA se sont retrouvés pour la cérémonie de rentrée Grenoble INP-UGA au Stade des Alpes. Un événement important, permettant de resserrer les liens entre les différentes composantes mais également faire découvrir l'écosystème Grenoble INP-UGA aux arrivant·es.



Mise à jour - 16/09/2024